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「夢をかたちに」

次回予告 プログラム：

本日のプログラム：

弓野 博司 ＳＡＡ委員長

会長の時間 星　勝治 会長

今年度最後の例会となりました。後程改めまして

卓話の時間に話させていただきますので宜しくお

願い致します。

交換留学生のパットさんが６月２７日の土曜日に

成田から無事帰国致しました。星会長、樫村観会

員お見送りお疲れ様でした。

幹事報告 鹿志村高道 幹事

出席報告 鈴木委員長

会員数

36名 21名 15名 61.76％91.12％ 3名

出席 欠席 出席率 訂正 免除

今年度１００％出席会員の表彰と記念品贈呈

岩崎会員　２７年間連続１００％達成

高島会員　今年度出席率№１（171.74％）

出席委員会　鈴木委員長



本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの

ご協力誠にありがとうございました

本日計 40,000円 累計額 1,332,000円

６月２７日の土曜日に２年に１回開催の「日立市の

すべての障害者を守る会」に出席致しました。

社会奉仕委員会　大森委員長

一言ご挨拶させて頂きます。本日を持ちまして日

立南ロータリークラブを退会させて頂きます。入

会して２０年になりますが、素晴らしいロータリ

アンの方々にお会いできたことに心から感謝いた

します。また、２０年以上ネパールの恵まれない

子供たちを支援してきました。その間、５人の子

供たちを立派に育ててまいりました。そのことは

ロータリーでの良い思い出にしたいと思います。

以上です。

樫村観会員

６月のラッキースマイル賞

星会長

２０年間の慰労を兼ねて花束贈呈
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一年間、御支援御協力有難う御座います。
星　　勝治

一年間御協力ありがとうございました。
鹿志村高道

会長、幹事　一年間御苦労様でした。
弓野　博司　大森　孝之　佐藤　勝美
千葉　省三　岩崎　敬次

一年間お疲れ様でした。
白石　満義

星会長、鹿志村幹事ありがとうございました。
木本さん、高島さんどうぞよろしく。
白土仙三郎

会長　幹事様、大変御苦労様でした。
鈴木　幸一　川崎　健輔　石川　國博
小山　高一　小澤　　興　小林　英典
木本　貴一　山縣　敏史　高島　章行
宮本　尚彦

２０年間お世話になりました。
樫村　　観

先週山辺ロータリークラブに、パットさん�
ナターシャさんと行ってきました。
信太　克己

ニコニコＢＯＸ 白石委員長



本日のプログラム：星会長

・クラブ奉仕部門�

退会防止と当クラブ１名以上の純増。

・職業奉仕部門�

職業道徳の欠落が多い、ロータリアンの真価を

発揮する。

・社会奉仕部門�

ロータリーの根幹である職業奉仕の精神に基づ

いて、地域に密着し、貢献できる奉仕活動を展

開し、又、ＤＤＦの活用などを通じて世界に輪

を広げる。

・国際奉仕部門�

ロータリー財団について、年間１３０ドルの寄

付を目標とする。�

恒久基金（新ベネファクター）についても昨年同

様にする。�

ポリオ撲滅のため１人３０ドルのチャレンジ寄

付をする。

・世界社会奉仕（ＷＣＳ)事業�

友好地区との交流など実績を踏まえ、更なる活

動の展開を計る。�

米山奨学事業について１人２万円以上の目標。

・新世代奉仕部門�

地域に密着し、貢献できる活動として長年継続

しています日立南ロータリー杯小学生ミニバス

ケットボール大会の開催。

１年間を省みて

今年度１年間を振り返って、ＲＩ会長方針であり

ます。「夢をかたちに」の方針に従いまして当クラ

ブも夢をどういう形にするかということで下記の

通り６つの方針を掲げました。

以上６つの方針を掲げ会員皆様のご協力で今年度

目標を達成いたしましたが、残念ながら、健康上

の理由による退会も含め５名の会員が今年度をも

ちまして退会となりましたことは残念です。

この一年間、会員の皆様には大変お世話になりま

した。

以上です。

鹿志村幹事

皆さんこの１年間ご支援、ご協力有り難うござい

ました。ロータリー歴２年に満たない私が幹事と

してこの１年間なんとか務めることができました

のも皆様のお陰と感謝しております。特に幹事経

験者の木本さん、大森さんには大変お世話になり

ました。数え上げたらキリがありませんが１年間

の行事の中でロータリーの仲間の力と言うものを

つくづく感じました。また、この１年間私を支え

て下さった星会長に心から感謝いたします。これ

から私の人生は「感謝」の言葉を糧にすべての人に

感謝を持ち続けて一生懸命生きて行きたいと思い

ます。皆様この１年間本当に有り難うございまし

た。心から感謝いたします。�

以上です。


